

<b>Medio</b>	Radio Tele13 103.3
<b>Fecha</b>	26/12/2016
<b>Mención</b>	Resultados de la PSU evidencia las brechas que hay entre colegios privados y públicos. Mención a la UAH.

Hoy se dieron a conocer los resultados de la PSU, hay balances sobre estos resultados, sobre todo las brechas que hay entre colegios privados y públicos.

Un promedio de cien puntos de diferencia hubo entre los resultados entre los colegios municipales y particulares pagados.

Habla:

- Michelle Bachelet, Presidenta de la República.
- Aldo Valle, Vicepresidente ejecutivo del CRUCH.
- María Elena González, directora del sistema único admisión del consejo de rectores.

Mención:

- Universidad de Chile.
- Universidad Católica.
- UDP.
- Usach.
- Universidad Alberto Hurtado.
- Universidad Mayor.
- Universidad de La Frontera.
- Universidad Católica del Norte.
- Estación Mapocho.
- Mineduc.

Conduce: Constanza Santa María.